

Samedi, le 23.3.2024

Am Morgen hat meine Gastmutter Croissants gekauft, wir haben gefrühstückt und sind dann mit dem Auto nach Cancale gefahren. Dort angekommen sind wir einen Wanderpfad am Wasser entlanggelaufen. Man konnte viele Austernkörbe sehen und auch der Mont St. Michel war zu erahnen. Das Wasser war türkis, der Weg von gelben Blumen gesäumt, welche typisch für die Bretagne sind. Nach unserem Spaziergang waren wir in einer Crêperie Galettes essen, was Crêpes mit Buchweizenmehl sind, die ebenfalls typisch in der bretonischen Küche zubereitet werden. Nach unserem Aufenthalt in Cancale ging es wieder nach Hause. Etwas später haben wir die zwei besten Freunde meiner Austauschschülerin abgeholt und sind nach Rennes zum Bowling gefahren. Nachdem wir sie wieder nach Hause gebracht haben, wurde zu Abend gegessen. Dieses Mal gab es Brot mit Blauschimmelkäse und eingelegten Birnen im Ofen überbacken mit Salat, was auch sehr lecker war. Am Abend haben wir noch Dobble und Uno gespielt. Es war ein rundherum schöner Tag!